



Einladung zum Tag der offenen Tür im neuen Mehrzweckgebäude Schnottwil

Die Umbauarbeiten im neuen Mehrzweckgebäude, Industriestrasse 1 in Schnottwil werden Ende Oktober 2024 abgeschlossen. Anschliessend wird die Regio Feuerwehr oberer Bucheggberg ihr neues Magazin beziehen.

Der Gemeinderat Schnottwil lädt alle Einwohnerinnen und Einwohner von Schnottwil, Biezwil und Lüterswil-Gächliwil zum Tag der offenen Tür ein. Dieser findet statt am:

Samstag, 23. November 2024



Der Anlass beginnt um 10.30 Uhr mit einer Ansprache durch Gemeindepräsident Martin Willi und endet ca. um 15.00 Uhr. Sie erhalten eine Führung durch das neue Mehrzweckgebäude. Essen und Getränke werden von der Gemeinde offeriert.

Der Gemeinderat und der Ausschuss Gemeindeliegenschaften freut sich auf Sie!

Mit freundlichen Grüssen
GEMEINDERAT SCHNOTTWIL

Martin Willi
Gemeindepräsident

Lena Kocher
Gemeindeschreiberin